

[En Portada](#) » [Instituciones](#)

CECOVA y Sanitat buscan identificar a las enfermeras creando una nueva imagen y diseño

Publicado el **viernes, 9 enero, 2015** por **Redacción**

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), con su presidente José Antonio Ávila a la cabeza, se ha reunido recientemente con el secretario autonómico valenciano, Luis Ibáñez, con motivo de la convocatoria del Concurso de Ideas Nueva imagen para la profesión de Enfermería, un proyecto que cuenta con la colaboración de la Conselleria de Sanidad.

El principal objetivo de la reunión es fomentar la imagen de la enfermería a través de este concurso, el cual pretende diseñar una imagen que permita identificar de manera correcta a la profesión enfermera, así como a los profesionales sanitarios que ejercen sus funciones dentro de la Comunitat Valenciana, con el fin de ser utilizado posteriormente en la red telemática de la propia Conselleria de Sanidad.



Pueden optar a concursar todo/a aquel/lla profesional de enfermería que se encuentre actualmente colegiado en alguna de las tres instituciones de la Comunitat Valenciana (Colegios Oficiales de Enfermería de Castellón, Valencia y Alicante). Del mismo modo también se permite participar a los familiares directos de los enfermeros y enfermeras colegiados.

Respecto al premio, éste tendrá su fallo gracias a un Jurado formado por un representante de la comunidad universitaria, otro de los colegios de enfermería, un representante de las asociaciones y sociedades científicas de enfermería y otro de Conselleria. Dicho jurado entregará un único premio a la propuesta ganadora (diploma y premio).

La imagen de la persona galardonada quedará en propiedad exclusiva y permanente de CECOVA y de la Conselleria de Sanidad. Ambos tendrán libertad absoluta para usarla total o parcialmente, o incluso modificarla en el momento y forma que consideren oportuno para su posterior uso y/o divulgación.